福島県教育庁南会津教育事務所 総務社会教育課

## 放課後子ども数室NEWS

## クリスマス会 ~ひさわ子ども数室~

12/19日(月) 少し早めのクリスマス会がひさわ子ども教室で行われました。ゲーム大会とお楽しみのクリスマスケーキづくりで大盛況でした!



【クリスマスバスケット】 サンタ・トナカイ・ツリーで移動 メリークリスマスは大移動



I 年生の手作りオーナメント



指導員さんが準備してくれました









【思い思いにケーキのデコレーション ホイップクリームたっぷり・チョコでトッピング】





【夕飯食べられるかな?】

雪に包まれた桧沢公民館を訪れると、ご機嫌な子供たちが「こんにちは!」と明るくあいさつをしてくれました。「今日はクリスマス会だからうきうきしてるの?」と聞いてみると、「いつもこんな感じです!」と元気いっぱいの子供たち。

雰囲気の温かさについて、子ども教室を担当する向後さんに尋ねると、「子供たちと指導員さんとのふれあいを大切にしています。指導員さんはみなさん地元の方です。お互いに顔と名前が一致するようになれば、きっと子供たちの地域への関わりが深まりますよね。『地域全体で子供を育てる』という理想の実現を目指しています。」と話してくださいました。

「子ども教室は、今年までなんだ…」 子ども教室の対象は1年生から3年生ま でなので、会の終わりごろになると、3 年生の子供たちは少し寂しそうな表情を していました

ひさわ子ども教室の子供たちの明るさは、指導員さんたちの温かい関わりの中で育まれています。

